

NNN 6/10.66

Gisela May in Stockholm gefeiert

Starken Beifall lösten am Montagabend im Stockholmer Konzerthaus die Lieder und Songs der weltbekannten Brecht-Interpretin Gisela May aus. Die Künstlerin trat in einer Soiree auf, die zugunsten der vietnamesischen Kinder veranstaltet wurde. „Sie gab dem Abend einen heißen Puls, ein Engagement, das starken Widerhall fand“, schreibt „Dagens Nyheter“ am Dienstag über das Auftreten der Berliner Künstlerin. Zu den Mitwirkenden der Soiree gehörten auch das Moskauer Tanzpaar Ludmilla Wlassowa und Stanislaw Wlassow und Frau Gunilla Palmstierna-Weiss, die Gattin von Peter Weiss. Bekannte schwedische Maler und Bildhauer hatten ihre Werke zur Verfügung gestellt. Unter den Gästen des Abends befanden sich viele Teilnehmerinnen des Weltkongresses zum Schutze der Kinder, der gegenwärtig in der schwedischen Hauptstadt tagt.